



屋台ラーメン【3月14日(日)】

テイクアウトでラーメンを計画していたところ、屋台ラーメンの噂を聞きつけ花に来てもらいました。珍しさもあり入居者様もスタッフも大喜びです。玄関前に屋台を付け、元気な方は、味噌、醤油、塩、どれにしようかなと考えながら表のベンチに座り、ゆで上がる麺を待っていました。「ちょっと…こんな大きな車来てくれたの!」「美味しいぞ~」「さいじょうラーメン?すごいねー」と言いながら待ち、トッピングなども選び、出来上がるとすぐリビングに向かいます。皆さんからは口々に「おいしいねー」との言葉が漏れています。評判は上々なのでまた機会があれば呼びたいと思います。

お誕生日おめでとうございます

87歳のお誕生日
元気に誕生日を迎ました。周りの方からも「笑顔が良いね!」と言われるほどご機嫌なさんです。「有り難うございます」と照れながら応えていました。プレゼントを貰い、施設長に甘えて「開けられなーい」と言って袋を開けてもらい「あら!こんなに貰えると思っていなかつたー!」と喜ばれていました。



ひな祭り【3月3日(水)】

ひな祭りを行いました。毎日回廊を歩くとお雛様を目にして「綺麗だねー」「あと少しだね」と言いながら指折り待っていました。当日は、ひな祭りのいわれを聞いたり、おやつを食べながらゆったりした時間を過ごしていただきました。おやつはさくら餅と雛あられ、そして甘酒やお茶を立てて飲んで頂きました。皆さんに桜餅を作ったことを伝えると「わーすごいしょ! 楽しみだわ!」と言われ、ピンクの桜餅をみてニコニコされていました。食べる美麗!」「かわいいね~」「私なんか買ってやれんかったからさー」「(お内裏様の)男の子と撮りたい」と、慣れ浸しんだお人形への思いを声に出していました。いつもの年は、地域の方がフルートコンサートを開き皆さんに楽しんでいたただくところですが、今回も開催できませんが、来年楽しみにしているよ」と話される人もいて再開を期待しているところです。また、ひな祭りを機に皆さん春が待ち遠しそうです。



お彼岸【3月17日(水)】

お彼岸に小豆に黒ゴマ、そしてきな粉と3種類の牡丹餅を作りました。ご飯をつまみ「いい味だ」と言い、「座ってやってられない」と立ち上がり、作業にも気合が入っています。「餡子ね、こーかい…」「ばあちゃん上手に丸めたね~」と皆さん仲良く話をしながら作業を行っています。「うまい!」とましでした。出来上がると、まずは亡くいって召し上がってました。



～Aユニットの日常～



施設長コラム

～春らしくなってきました～

暖かい日が続き、あれだけ高く積みあがった畑の雪山もみるみる低くなり、花の玄関先の花壇では、秋に植えたチューリップの葉が伸びて

きました。春を感じるひと時です。新型コロナウイルスの変異型が猛威を振るう中、ワクチン接種に向けた動きもあり、複雑な思いがあります。抑制ばかりが先行している日々、まずは入

居者様とご家族様の面会再開を果たし、あとは大型行事の再開、どこか遊びにも行きたい…等、希望が見えて嬉しくも感じる日々です。気象庁の旭川の桜の開花予想は5月2日です。満開は5日になるそうです。内輪である花見など、ささやかな楽しみを大事にしているところですが、皆さんと共にあともう少しの我慢です。